

NUESTRA PARAULA!!

Año IX—Epoca IV

Número 115

4 Mayo 1938

MAHÓN

PRECIO: 15 cts.

Rdición. y Admón.
ANUNCIVAY. 24
(Teléfono, 150)

● Organ del C. P. de Balears del Partit Comunista d'Espanya (S.E.'I. C.) ●

El único compromiso: OBEDECER AL GOBIERNO

A raíz de unas declaraciones de nuestro Gobierno, a las cuales ajustará el mismo su actuación futura, se han producido estos días ciertas manifestaciones de entusiasmo, hablándose de pactos y compromisos y de terminar la guerra esta semana, que nos vemos precisados a salir al paso de las mismas, ya que esta demostración de poca fe, que en nuestra retaguardia se ha manifestado en aislados grupos, viene a comprobar la obra solapada y rastrera de los emboscados que a espaldas de nuestras autoridades y del pueblo actúan y a los cuales condenamos con el estigma de la traición.

Cuando un pueblo como el español, se sacrifica abnegadamente y se esfuerza hasta lo inimaginable para salvar su independencia, cuando un Gobierno por boca de su Presidente dice a su Ejército que resista que la victoria será suya y contempla este mismo Gobierno, como su Ejército antes que retroceder se deja aplastar para impedir que el enemigo avance, no puede esa retaguardia nuestra, hablar de compromisos, ni de pactar la paz, por constituir ello la más grave ofensa que pueda inferirse a nuestro glorioso Ejército y a nuestro Gobierno de guerra y de unidad.

Liberación de nuestro territorio de fuerzas militares extranjeras.

Eso ha dicho nuestro Gobierno. Ese es su único compromiso posible.

Arrojar de nuestro suelo a la extranjería invasora que pretende colonizar a España.

Y para el Ejército que lucha, para el pueblo que trabaja, el único compromiso ha de ser, sin discusión, ACATAR LAS ORDENES DE NUESTRO GOBIERNO, HASTA EL APLASTAMIENTO DEFINITIVO DE LOS INVASORES.

Para los soldados salidos de la entraña popular, tenemos una sola consigna: **COMBATIR**. Para los obreros de la retaguardia otra consigna equivalente: **TRABAJAR**. Una y otra se complementan y para ninguna de las dos se toleran apelaciones

(Del manifiesto de los Partidos obreros y Centrales sindicales)

NUESTRA RESISTENCIA admira a todos

Interesantes declaraciones de la camarada Nelken

NOS CREÍAN MUERTOS

Margarita Nelken acaba de regresar de Niza, después de haber tomado parte, juntamente con otros diputados españoles, en la Conferencia Interparlamentaria celebrada en dicha ciudad francesa.

Nuestra camarada Margarita nos ha hecho algunas interesantísimas declaraciones, al regreso de su viaje, a propósito de la impresión causada en la Conferencia por la presencia de la delegación de la España republicana. En momentos críticos para nuestra independencia patria, mientras en los frentes se sucedían operaciones de una trascendencia enorme para nuestra guerra, los diputados españoles, acudiendo a la Conferencia interparlamentaria de Niza, ponían de relieve el alto espíritu y elevada moral de nuestro país, la confianza de nuestro pueblo en su potencia y en su razón.

—No puedes figurarte—nos dice Margarita Nelken—la impresión que causamos. Nos creían muertos, y el ver que en momentos tan difíciles y pregonados en el exterior como el fin de la España republicana, el Parlamento de la República tenía serenidad y medios para enviar una delegación a una asamblea internacional en que los objetos de las distintas deliberaciones no eran ninguno de al-

cance inmediato; el ver que nosotros, los cinco delegados, llegábamos derechos de esta España que nuestros enemigos, en sus propagandas, representaban como en plena descomposición, y llegábamos perfectamente preparados para intervenir en todas las comisiones, y, además, con el propósito de retornar a España inmediatamente; eso, no puedes figurarte la sensación que causó.

—¿Qué delegados españoles han asistido contigo a la Conferencia?

—Fuimos cinco: tres republicanos: Ni colau d'Olwer, Gonzalez Lopez y Miñana; un socialista, Vidarte, y yo por el Partido Comunista, y, como miembros de la Comisión de Relaciones Intelectuales. Por cierto que, en ésta, tuve que soportar pacientemente la presencia de los delegados italianos.

—¿Qué absurdo!

—Sí, absurdo ya no puede ser más, ya que Italia tiene un Parlamento «corporativo» y, por tanto, no un verdadero Parlamento. Pero yo ya suscitó la cuestión en la Conferencia de París en septiembre, dando lugar con ello a una sesión muy movida y hasta muy violenta, y los italianos se vieron entonces apoyados por la mayoría.

«SE NOS PRODIGARON LAS MUESTRAS DE CORDIALIDAD»

—¿El ambiente en que se desarrolló la Conferencia...?

—Ahora la atmósfera fué totalmente distinta. Toda la simpatía iba hacia nosotros. La delegación italiana se vió poco menos que aislada, mientras que a nosotros se nos prodigarón las muestras de cordialidad. Incluso, en la última sesión de la comisión que formo parte, muchos delegados vinieron a saludarme, a desearme buena suerte, a decirme que de corazón estaban con nosotros, etc. Y entre ellos, muchos conservadores, principalmente ingleses y franceses. Todo esto, delante de los italianos...

—Dime algo sobre los resultados de la Conferencia—pregunto a Margarita.

—Ya te digo que, sobre todo, el efecto moral ha sido formidable. Y aunque solo hubiera sido eso, ya bastaba bien. Pero, además, en todas las comisiones hemos logrado los pequeños éxitos que se podía esperar, y si no hubiéramos asistido, esto se hubiera interpretado como una prueba de nuestra «muerte».

EL PUEBLO ITALIANO LUCHA CONTRA EL REGIMEN FASCISTA

—¿Qué otras observaciones?

—La poca armonía que debe existir entre italianos y alemanes. Yo presenté una proposición concreta contra el vandalismo de Alemania para con la cultura, la defendí en términos duros, y los italianos parecían encantados. Desde luego, ninguno salió en defensa de su aliada. Y una inglesa que se encontraba en Roma el día de la anexión de Austria, me contó que en cafés y tranvías la gente clamaba a gritos su indignación. También me contó que la guerra de España era allí cada vez más impopular, y que no pasaba día sin sublevaciones en alguna capital o en alguna fábrica.

Margarita Nelken termina así sus declaraciones:

—La opinión internacional ha reaccionado formidablemente en nuestro favor. Nuestra resistencia admira a todos, y esta sensación que hemos dado en Niza, de que aquí el aparato del Estado funciona normalmente, ha ayudado mucho a esta reacción en nuestro favor.

L. C.

¡En pie de guerra, trabajadores!

En el mitin celebrado el Primero de Mayo por las dos sindicales C. N. T. y U. G. T. fué un digno remate a la fecha histórica del proletariado. Los trabajadores demostraron de una manera unánime y rotunda, su sentimiento de vencer y aplastar al enemigo.

Los trabajadores que invadían el Salón del Teatro Principal en gran número, expresaron de un modo firme, que ellos también están dispuestos en los lugares de la producción a aumentar las horas de trabajo semanales, trabajando los domingos inclusive, para ayudar a ganar la guerra y convertir nuestra isla en una fortaleza inexpugnable.

No es un tema reciente ni tampoco una necesidad momentánea el aumento de la producción en Menorca. Ya hace de ello mucho tiempo que propugnábamos desde estas mismas columnas y lo hemos venido manteniendo sistemáticamente, que los trabajadores habían, debían de prestar su valiosa y entusiasta colaboración a las necesidades apremiantes e ineludibles de la guerra.

Pero observábamos que para que los trabajadores respondieran plenamente al llamamiento de elevar la producción e incluso espontáneamente trabajaran más horas diarias, que era preciso en primer lugar, que los vagos de oficio, los que han amasado un capital a expensas de la miseria y el hambre de la clase obrera, los provocadores de la tragedia que hoy invade nuestro suelo y deja por doquier la huella del crimen monstruoso y abominable, los incondicionales de Franco, los que se alegran cuando las operaciones de guerra son desfavorables para la República y se pasean con aire retador y cínico por nuestras calles; estos tenían que ir en primera fila a los lugares de trabajo, porque no podemos consentir en modo alguno que los que disfrutaban aun de una existencia regalada no sintieran sobre sí el peso del crimen que tan barbaramente vienen cometiendo con el pueblo español.

Nuestra tesis sostenida con insistencia manifiesta, ha sido hoy la piedra de toque para reavivar la moral del pueblo antifascista y por ende emplear tanto parásito y gándul, en algo productivo y útil y al mismo tiempo se ha conseguido el ofrecimiento espontáneo y entusiasta de todos los trabajadores.

El Primero de Mayo de 1938 ha sido una batalla más ganada al fascismo y una demostración palpable de los sentimientos de nuestro pueblo que está dispuesto a todos los sacrificios siempre y cuando se pliquen medidas—que ya hubieran hecho mucho tiempo de ser puestas en práctica—que tiene la doble virtud de encaminar a Menorca por los rectos senderos de la Victoria.

El pueblo ya ha manifestado claramente su voluntad. Ni un paso atrás en el camino emprendido ni una sola debilidad ni complacencia para los enemigos del régimen hasta que alumbre en España la antorcha radiante de la Victoria, hasta que sean expulsados, machacados, los que han entregado nuestro territorio a las hordas infames del fascismo internacional.

El espíritu del pueblo es tenso y firme. Su voluntad clara y terminante. Los que en estos momentos tienen sobre sí la responsabilidad histórica de que Menorca sea un hervidero de entusiasmo y un puntal más en donde descansen sólidamente las raíces de nuestra República, pueden estar seguros que el pueblo secundará constantemente todas las medidas enérgicas contra la quinta columna y todo lo que tienda a asegurar la defensa de nuestra Isla.

Las mujeres españolas que se anresen a substituir a los hombres en la retaguardia, que aprendan la técnica, que se incorporen a la producción, han de ser las animadoras de todo este movimiento contra los emboscados, contra los derrotistas, contra los especuladores, contra los que de una manera o de otra sabotean nuestra causa.

JESUS HERNANDEZ

Noticiario A I M A

Se prohíbe en la Gran Bretaña la publicación de un periódico por haber hecho revelaciones contra Mussolini

La Asociación de los Libreros de Londres, bajo la presión del todopoderoso W. H. Smith, acaba de obtener la prohibición del último número de la «News Review», un semanario ilustrado que había publicado extractos de una obra nuevamente aparecida referente a Mussolini. En esa obra, decía entre otras cosas que Mussolini era el padre por lo menos de dos hijos ilegítimos y que «en tanto que permanezca Mussolini al frente del Estado italiano, el mundo no conocerá la paz».

Los ejemplares de la revista que habían sido expuestos ya en las librerías, han sido retirados de la circulación.

Es imposible considerar este gesto de otro modo que como un restablecimiento de la censura, ya que tiene causas políticas.

Los textos incriminados, publicados en las páginas 19 y 20 de la «News Review» (7 de Abril) eran extractos de una obra de Guadens Megaro: «La información de Mussolini», publicada por Allen y Unwin.

El autor es un ciudadano americano, natural de New Jersey; estudió en la Universidad de Londres y actualmente es profesor de la Universidad de Harvard.

Según Megaro, la autobiografía oficial de Mussolini, publicada en lengua inglesa en 1928, no ha sido escrita por él, sino por Ricard Washburn Child, embajador de América en Italia durante la presidencia de Harding.

Respecto a la conversión de Mussolini al fascismo, M. Megaro, dice:

«Es un condottiere del siglo XX, devorado por el deseo de dominar a los hombres y dispuesto a abrazar cualquier causa, mientras le satisfaga este deseo... Se esfuerza por rebajar y no elevar al hombre. Y actúa así sin el menor escrúpulo. Es un gran corruptor de hombres».

Y el doctor Megaro termina:

«En tanto Mussolini permanezca al frente del Estado italiano el mundo no conocerá paz, ya que en su ambición de poder, constante y sin tregua, este hombre no conoce ni límites ni freno. Se ha aprovechado y continúa aprovechándose de todas las situaciones susceptibles de permitirle poner de relieve su personalidad y de convertirse en un personaje preponderante, no sólo en Italia, sino también en Europa y hasta en el resto del mundo occidental... No cesará nunca de fomentar disturbios, en tanto se considere como el creador de una nueva política mundial, en tanto tenga ante él la formidable tentación de ver la mentalidad fascista que él encarna, dominar al mundo occidental».

Los nazis contra los católicos

El «Observatore Romano» (órgano del Vaticano) se ocupa de las persecuciones de que son objeto los católicos austriacos por parte de las autoridades nazis.

El órgano del Vaticano habla extensamente de la disolución de numerosas organizaciones católicas en Austria, entre las que figuran todas las asociaciones católicas universitarias, y Federaciones gimnásticas.

Señala además que no hay ninguna disposición todavía en lo que concierne a la lucha de la juventud católica que agrupa más de 60.000 miembros y de la que seguramente han sido disueltos aquí y allá algunos grupos y sus dirigentes encarcelados.

Hace resaltar que las juventudes católicas austriacas estaban protegidas por el Concordato de 1903.

Nuestras fuerzas en sus contraataques van eliminando a los facciosos

Los progresos de la aviación en la Unión Soviética

Moscú.—El diputado del Soviet Supremo de la U. R. S. S., aviador Michel, que posee el record mundial de vuelo a distancia ha referido a sus electores sus proyectos.

Trabajando sobre los problemas del vuelo a gran distancia—dice Grommof—hemos llegado a la conclusión de que la técnica soviética puede construir sin esfuerzo alguno, aviones para un vuelo de 20.000 kilómetros a 300 kilómetros por hora y volando a una altura de 7.000 a 10.000 metros. Con tal avión se podrá efectuar un vuelo sin escala de Moscú por el Polo Norte al sur de California y regresar a Moscú sin escala. Sería aun más interesante hacer el vuelo sobre los dos polos. Por ejemplo, de Moscú pasando el Monte Everest a Melbourne por el Polo Sur y aterrizar en Sur América. Regresar por California a Los Angeles o San Francisco a Moscú por el Polo Norte. Todo esto según Grommof—exige tiempo y preparación concienzuda.

Se extiende el movimiento del pueblo inglés para que sea levantado el embargo de armas destinadas al Gobierno español

Londres.—Toma cada vez más amplitud el movimiento para que sea levantado el embargo sobre el material de guerra destinado a España.

El Comité Ejecutivo de la Unión de los mecánicos ha tomado la decisión de activar estas medidas hasta la celebración del Congreso que se celebrará a fines de Mayo,

Es seguro que antes de pronunciarse por la no cooperación al plan de rearmamento del Gobierno, exigirá que sea levantado el embargo sobre las armas y municiones con destino al gobierno español.

Los mineros de Gran Bretaña se han reunido para examinar los medios de ayuda al Gobierno español; se ha aprobado que se convoque una conferencia extraordinaria de todo el movimiento obrero de Gran Bretaña para acordar las medidas que deben tomarse para levantar el embargo sobre las armas.

La sección de Hampon del Partido Laborista ha pedido la celebración de una conferencia de todas las organizaciones para echar a Chamberlain del Poder y preparar el camino para la formación de un Gobierno Popular que, basándose sobre los preceptos de la seguridad colectiva facilite armas al Gobierno español.

La sección de chóferes de taxis del Sindicato de Transportes de Londres, ha enviado una resolución al Consejo Nacional de Labour Party y al Consejo Sindical en el mismo sentido.

La delegación sindical encargada por la Conferencia extraordinaria de pedir al Consejo sindical la convocatoria de un Congreso especial para tratar de la ayuda a España, no ha sido recibida por el Consejo sindical con el pretexto de dificultades disciplinarias. La delegación ha redactado un manifiesto pidiendo a los delegados sindicales que reclamen del Consejo ejecutivo nacional el envío inmediato al Consejo general exigiendo una conferencia especial o un congreso para la discusión de los medios de ayuda a la República española especialmente por medio del envío de armas y reclamando que se acabe con la farsa sin nuestra de la No Intervención.

Una interview con el charlatán «sevillano»

Paris.—Una emisora radiofónica parisina ha difundido ultimamente un reportaje titulado «España os habla». En la parte dedicada a los rebeldes, se destacaba especialmente una interview del alcohólico charlatan de Sevilla, Queipo de Llano. Este reprocha insolentemente a los gobiernos del Frente Popular de Francia la ayuda que según él habrían aportado a los republicanos españoles desde el principio de la rebelión franquista.

¿Sin esta ayuda, se atrevió a decir, la resistencia de los «rojos» no hubiera durado un mes! Todo eso recitado en un inimaginable guirigay. Pero hasta en ayunas el general habla un francés pésimo. Pero un un tono insultante para Francia.

¿Va soportar Francia una vez más los insultos fascistas sin decir nada?.

Pero desgraciadamente, si puede hacerse un reproche a los diferentes gobiernos de Frente Popular, el primero de los cuales inventó la llamada política de No-Intervención, no es precisamente el de haber ayudado a la República española.

El duce está orgulloso de sus tropas «voluntarias» que operan en España

Ginebra.—El lunes, la «agence Stefani» de Roma, publicaba la orden del día siguiente, que el general Berti, comandante del «cuerpo de tropas voluntarias» italianas en España, ha dirigido a los legionarios, con motivo del aniversario de la fundación de Roma:

«Legionarios, desde Rudilla hasta Tortosa, durante cinco semanas de lucha sin cuartel, el enemigo os ha puesto en vano el grueso de sus más aguerridas tropas. Las habeis derrotado reiteradas veces por tierra y por los aires. Le habeis cogido tres ciudades, 50 pueblos, y 10.000 prisioneros. La batalla del Ebro se ha terminado. Así como un día alcanzasteis las fuentes de este rio, hoy conservais la desembocadura.

«Blandid altas vuestras armas y sa-

Parte oficial del Ministerio de Defensa Ejército de Tierra

ESTE.—En las primeras horas de la jornada de hoy algunas fuerzas enemigas intensamente protegidas por fuego de morteros y otras armas cruzaron el Segre a la altura de Montoliu, siendo completamente rechazadas por nuestras tropas que les obligaron a repasar el rio duramente castigadas, reintegrándose a sus primitivas posiciones.

También fué completamente neutralizado un intento rebelde contra nuestras posiciones de Sierra Coco, sector de Tremp.

LEVANTE.—Se combate con gran intensidad en el sector de Aliaga, donde la ofensiva enemiga apoyada por tanques, artillería y aviación es contenida por nuestras fuerzas en las inmediaciones de El Pobo, contraatacándose con gran tesón causando a los rebeldes muchas bajas.

CENTRO.—En el sector de la Ciudad Universitaria, fué volada ayer una mina propia que destrozó totalmente el edificio del Instituto del Cáncer y todas las trincheras y fortines enemigos situados en la carretera inmediata. Los rebeldes sufrieron un extraordinario número de bajas causadas en su mayor parte por la explosión de un polvorín instalado en el Instituto.

De los demas ejércitos sin novedad dignas de mención.

Trabajadora Organo del Partido Comunista de España, dedicado a las mujeres PARA PEDIDOS, A Comisión de Agit-Prop. Comite Provincial de Baleares

ludad a vuestros camaradas muertos. Gracias a su sacrificio y a vuestro valor, la victoria de Aragón se refleja hoy en el mar de Roma que une nuestro país a esta tierra latina «tierra martirizada de los héroes».

«ITALIA OS ADMIRA, EL DUCE ESTA ORGULLOSO DE VOSOTROS.»

Imprenta Balear

La vigilancia sobre el enemigo

La lucha contra el enemigo no se realiza únicamente a través de las armas, del fuego de trinchera a trinchera. El enemigo extiende también sus actividades de traición entre nuestros propios medios. Sirviendo sus planes tácticos o estratégicos, los agentes de Franco y los invasores trabajan en nuestra patria, no solo en la vida civil, sino también, y con especial predilección en la vida militar. Estos lacayos ponen en práctica los procedimientos más finos y los recursos más variados, con el fin de llevar adelante el plan que sus amos les ordenan.

Es en las situaciones difíciles cuando los agentes del enemigo se mueven con más diligencia. No se manifiestan —sería ingenuo— abiertamente, pero sus manchas acusadoras se pueden encontrar por múltiples actos y en diversas rufas cultivando el derrotismo desmoralizador, el optimismo exagerado o sin fundamento, saboteando persistentemente el movimiento de nuestras fuerzas, favoreciendo la prolongación de dificultades o haciéndolas surgir, traicionando el esfuerzo de nuestras tropas y buscando el quebrantamiento de su moral, y otros muchos conductos, el enemigo trata de clavar su garra siniestra sobre nuestras energías.

A medida que el rigor contra estas bandas crece en la retaguardia y la acción del Gobierno se muestra más enérgica, éstos se introducen en las incorporaciones de quintas, en nuestras mismas filas militares. Y entre millares de magníficos defensores de nuestra patria, que van al combate, animados de la más recia decisión, se infiltran estas manos siniestras, estos lacayos de Franco, y los invasores que están prestos a vender el suelo de España, sin el más mínimo rubor, a Hitler y Mussolini. Con frecuencia buscan en las filas armadas los puntos más fáciles para su labor de espionaje y traición: las armas automáticas, la artillería, los Estados Mayores, la sanidad, la intendencia, etc. son los lugares y bases elegidos desde los cuales pueden dar un rendimiento más eficaz a los amos que les pagan.

Contra esa canalla, vil y despreciable, hay que actuar resueltamente. Hay que perseguir sus movimientos, observarlos atentamente cazarlos y aplastarlos como víboras.

Cada soldado, cada mando y comisario deben saber que entre sus deberes primordiales figura el de la vigilancia contra el enemigo en nuestros propios medios. Que comprendan que el aniquilamiento de éste, donde desenvuelva sus funciones de espionaje, sabotaje y crimen, constituye una victoria de gran valor, muchas veces más trascendental que la que se obtenga en el campo de batalla.

El enemigo no está solamente en la línea de enfrente. A ese se le vigila celosamente, con los fuegos de nuestras armas, y se le paran los pies con el valor y la capacidad de nuestros soldados. Pero hay que saber destruir sus movimientos secretos, descubrir sus guaridas de conspiración y poner sobre su cuello inflexiblemente la ley inexorable de nuestro pueblo contra cuantos vendan, traicionen y sabotean a nuestra patria.

Trabajo colectivo y disciplina de partido

La base orgánica de nuestro Partido permite la participación de todos sus militantes en la elaboración de las tareas que se marcan para hacer frente a las circunstancias de cada momento. Entonces, teniendo todos los comunistas la mayor amplitud para plantear y discutir cuantos asuntos afecten al proletariado y a las clases populares, es indudable que aseguramos de esta manera la dirección política y orgánica del Partido, con responsabilidad colectiva del trabajo.

El engranaje de la organización de nuestro Partido no puede fallar, no debe fallar. Cada uno de sus afiliados tiene una misión concreta, determinada, reforzada en la labor común y colectiva por la ligazón que existe entre los órganos dirigentes y la masa, en la medida que se realice este trabajo, con la intervención de los militantes en la discusión de las tareas alcanzaremos un grado superior en el desarrollo y aplicación de nuestra justa línea política.

Todo militante tiene obligación de asistir a las reuniones de célula y de participar en la discusión de los problemas. Y obligación suya es trabajar por la ejecución de los acuerdos que de las mismas emanen. En las reuniones se deben exponer todas las dudas, hay que pedir todas las aclaraciones que se crean necesarias: pero cuando se toma una resolución, la disciplina del Partido exige su acatamiento y el entusiasmo de todos para llevarlo a la práctica.

La disciplina del Partido Comunista es inflexible. Todos nuestros militantes lo saben, la reconocen como factor fundamental en que se apoya la fortaleza del Partido, y por ello, por la formalidad y el rigor que tenemos para que nuestras tareas no se conviertan en cosa muerta, para que nuestras decisiones adquieran toda la importancia que precisan y consciente de su responsabilidad histórica, llevarlas a la práctica conjuntamente con las demás organizaciones y fuerzas antifascistas.

Esta disciplina férrea, bolchevique, se lleva por igual para todos los militantes. Esta disciplina de nuestro Partido se convierte en responsabilidad colectiva y personal para la ejecución de nuestras resoluciones. La disciplina de nuestro Partido se caracteriza por su firmeza, por su claridad y por la consciencia que cada uno de nuestros militantes tiene de su responsabilidad en el frente, en la fábrica, en el taller, en la colectividad, en la oficina, etc. El Partido lanza sus consignas del momento y cada uno desde su puesto de trabajo sabe que

tiene la obligación de divulgarla, de cumplirla y de interesar en el trabajo por su aplicación a todos los obreros y antifascistas en general.

Los Comités Provinciales, Comarcas, Radios y células han de recordar y hacer comprender a cada militante la magnitud de nuestra responsabilidad y la obligación de observar una fuerte disciplina como una de las cualidades que distinguen a los comunistas y que hacen posible el buen cumplimiento de las tareas trazadas, máxime en momentos como los que atravesamos, de verdadera transcendencia en la lucha que sostenemos por la independencia de nuestro territorio.

La disciplina del Partido exige que cada comunista cumpla con sus obligaciones. Nuestros militantes han de pensar en todos los momentos la responsabilidad que les da llevar sobre sí el carnet del Partido. En los lugares de trabajo, en las industrias de guerra, en el campo, en todos los sitios donde se lucha para la guerra, tienen que ser aplicadas nuestras tareas y en ese sentido debemos trabajar, unidos a todos los sectores antifascistas.

Nuestra disciplina tiene que lograr que ninguno de los militantes pretenda eludir siquiera, aunque fuese inconscientemente, sus tareas del Partido, pues al dejar de cumplir alguna de nuestras normas puede ocasionar un fallo en el engranaje general de nuestra organización, con resultados perjudiciales para el Partido, y para el desarrollo de toda nuestra lucha.

Hay que trabajar para que todos los comunistas tengan el justo concepto de la responsabilidad que de ellos exige el Partido.

(De «Frente Rojo» órgano central en Barcelona del Partido Comunista).

Partido Comunista de España (S. E. I. C.) RADIO MAHON

Por el presente notificamos a todas las Células y militantes, que no hayan retirado los nuevos carnets, pueden pasar por la Secretaría de Organización todos los días laborables de 6 a 8 de la tarde.

Al recogerse el carnet deberá entregarse 2'10 ptas. en sellos, en concepto de póliza de guerra.

Por el Comité de Radio,—EL SECREARIO DE ORGANIZACION.